



Dr. Marcus Bollig

Geschäftsführer
Abteilung Produkt und Wertschöpfung
Verband der Automobilindustrie (VDA)

Dr. Marcus Bollig, Jahrgang 1967, ist seit Mai 2022 Geschäftsführer des Verbands der Automobilindustrie (VDA). Er ist verantwortlich für den Geschäftsbereich „Produkt und Wertschöpfung“.

Nach einem Maschinenbaustudium und anschließender Promotion an der RWTH Aachen zog es den gebürtigen Bonner 1998 zur BMW AG. Dort widmete sich Dr. Marcus Bollig zunächst der Motoren- und Antriebsentwicklung. Ab 2011 verantwortete er weitere technische Bereiche, u.a. Neue Technologien und Elektrifizierung, Efficient Dynamics und die Forschung Gesamtfahrzeug.

Beim VDA setzt Dr. Marcus Bollig seine Antriebs- und Gesamtfahrzeugkompetenz ein, um zwischen den Interessen von Politik, Behörden und Herstellern bei der Festlegung technischer Regulierungen zu vermitteln. Sein technologischer Schwerpunkt liegt hierbei auf der Transformation zu klimaneutraler Mobilität und Digitalisierung.